
 

Curinga, 15-02-2011 

 

Ringrazio il Sindaco, Domenico Maria Pallaria, per la 

celerità  della sua risposta, per la stima nei miei confronti e 

per la disponibilità  e apertura "Politica" espressa chiaramente 

nella sua breve ma concisa risposta. 

quel " purtroppo" diventa improprio dal momento che si ha la 

disponibilità a discutere, a confrontarsi, a dialogare e, ove 

possibile, ad apportare eventuali modifiche ed integrazione al 

Regolamento Comunale che disciplina il commercio, l'artigianato 

nel Centro storico. 

Vista la disponibilità  dell'amministrazione Comunale e, in 

particolar modo del Nostro Sindaco, vista la bellissima proposta 

del consigliere Michienzi, visti alcuni validissimi e ottimi 

suggerimenti del cittadino Mimmo Curcio e viste l'esigenze del 

nostro Paese, Curinga, (quando parlo di Curinga ovviamente è 

compreso Acconia e le altre Contrade), suggerisco di convocare o 

una riunione con tutti i commercianti, gli artigiani, i 

professionisti, ovviamente l'Amministrazione Comunale, i 

consiglieri e tutti coloro i quali vorranno partecipare oppure 

convocare un Consiglio Comunale allargato. 

Se cresce il paese cresciamo tutti. 

In attesa invio un caro saluto. 

 

            Graziella Ceneviva 
 

 

 

 


